



BOYACÁ

Ecopetrol a la espera que ANLA autorice cinco plataformas en Boyacá



[Visite la fuente original de la Noticia](#)



El líder de Proyectos Exploratorios de **Ecopetrol**, Willer Guevara Hurtado, dijo a El líder de Proyectos Exploratorios de **Ecopetrol**, Willer Guevara Hurtado, dijo a Caracol Radio que el proyecto de exploratoria ubicado en Santamaría (Boyacá), Ubala, Medina y Paratebueno (Cundinamarca) ya cuenta con una licencia ambiental otorgada por el Ministerio de Ambiente en el año de 1998, sin embargo, se retomó el proyecto debido a que, según la compañía, se visualiza al 2024 un déficit de gas.

“La otra razón tiene que ver con el cambio climático, ya que se debe hacer una transición energética y, en ese contexto, el gas se posesionó como combustible para poder dar ese paso”, explicó.

Así mismo, al retomar el proyecto, dice **Ecopetrol**, evaluó el área de interés, se diseñó un nuevo proyecto y en el estudio de impacto ambiental presentó una solicitud a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), para modificar la licencia de 1998 con un máximo de hasta 5 plataformas con seis pozos en cada una de ellas.

El funcionario de la empresa dijo que siempre se arranca en la exploración con un pozo y dependiendo del resultado de ese pozo se define la necesidad de continuar o no.

“Se tiene presupuestado la compañía es que se realizaría una plataforma con un primer pozo, y dependiendo de esos resultados se definirá si el proyecto requiere la cantidad que solicitamos en el estudio de impacto ambiental”, dijo.

Según Guevara Hurtado en este caso se va a tener hidrocarburos livianos y mayoritariamente están esperando encontrar gas.

Sobre el área del proyecto, reconoció, es de 11.000 hectáreas en dónde se tiene previsto hacer la exploración, sin embargo, esta área se encuentra bastante alejada de las represas a más de 14 km. “El proyecto está ubicado aguas abajo de las represas. Una plataforma puede tener máximo seis hectáreas, y si lográramos hacer las 6 plataformas serían 36 hectáreas que equivale a 3% del área total”, explicó.

Entre tanto, Magda Ramos líderes social en el municipio de Santa María (Boyacá),

ÚLTIMAS MÁS LEÍDAS



BOLIVAR / 1 hora ago

Avanzan mesas de trabajo para socialización de proyecto en El Laguito



EGONOMÍA / 2 horas ago

País superaría los US\$3.000 millones en sus ventas de oro

EGONOMÍA / 2 horas ago

Dosis de refuerzo contra el covid: nuevas recomendaciones del Minsalud



VALLE / 4 horas ago

Tras confirmarse el aumento del paso del MID, no descartan otro 'colatón' como el de la Unidad Deportiva



SANTANDERES / 4 horas ago

VIDEO: Recuperan 26 tapas de alcantarilla robadas en Piedecuesta

asegura que el proyecto de hidrocarburos afectaría los ecosistemas y además no se le ha hecho una socialización en donde se le dé prioridad a la participación de las comunidades.

«Una audiencia a los campesinos no pudieron participar, pues se devolvieron para las fincas, no participaron más de 90 personas porque se les negó ese derecho a la participación», dice Ramos.

Ramos insiste que en las 11.057 se verían afectadas en zonas hídricas qué alimentan los Llanos orientales. «Estamos de las represas de Chivor y El Guavio».

Finalmente, pidió claridad a **Ecopetrol** sobre las plataformas porque, a juicio de ella, cada una tiene cinco pozos que en total representan 30.

RELATED TOPICS: #ANLA #AUTORICE #BOYACÁ #CINCO #ECOPETROL #ESPERA #PLATAFORMAS

DON'T MISS

← **Dos concejales de Sogamoso en líos por presunto tráfico de influencias**

YOU MAY LIKE



Operativos de las autoridades en el Huila dejan cinco capturados



Artesanos de Jenesano en Boyacá, buscan preservar en el tiempo su tradición



Cinco municipios concentraron el mayor número de siniestros viales en Córdoba durante el 2021



Productores de la Mojana dejan en suspenso una protesta a la espera de obras contra las inundaciones



En Boyacá faltan más de 300.000 personas por aplicar refuerzo contra Covid



Se reactiva operación en el aeropuerto del Espino, Boyacá

CLICK TO COMMENT

TENDENCIA



GUAJIRA / 23 horas ago

Gran cantidad de trabajadores de multinacional, cuentan con esquema completo de vacunación contra covid-19



JUDICIALES / 14 horas ago

Cárcel para hombre que habría participado en homicidio colectivo en Tolima



JUDICIALES / 9 horas ago

Cárcel para docente que habría abusado sexualmente de unas gemelas de 8 años



QUINDÍO / 13 horas ago

Luis Fernando López falleció en el accidente de tránsito el pasado lunes en la vía La Tehaida - Armenia



Lotería del Huila
16 enero 2022
Premio Mayor
4066084 1.000 Millones

Sorteo 4530

Lotería de la Cruz Roja
10 enero 2022
Premio Mayor



SANTANDERES / 13 horas ago

Médicos de Cúcuta insisten en continuar vacunación contra el COVID-19



CHOCÓ / 23 horas ago

Bala perdida apagó la vida de una niña tras ataque de las AGC a una comunidad en el Chocó | Colombia | NoticiasCaracol



VALLE / 14 horas ago

Impacto positivo tuvo el Consejo Municipal de la Juventud

Lotería **1272 080** 5.000 Millones

Sorteo 2928

CUNDINAMARGA / 16 horas ago

Resultados loterías 18 de enero: Cruz Roja, Huila y otros sorteos

NOTICIAS DE COLOMBIA

